

# 「聞く」「考える」「動く」「伝える」皆様の代弁者として！

坂井ユカコは、同じく選挙で選ばれた山本区長とともに、地方自治における二元代表制（解説参照）の一翼を担い、区民等の福祉の増進を図る責務を、これからもしっかりと果たしてまいります。



## No1 情報発信！

分かりやすい言葉  
伝わる区政



## 皆様の立場で発言！

区議会随一の多彩な社会経験を活かし、バランスの取れた施策を提案します。

## 中長期的視点で！

地方分権の時代、より皆様が望む墨田区の将来像を追及します。

## 聞きます 考えます

身近な問題にこそ区政の重要な課題は隠れています。お気軽にご意見をお寄せ下さい。



## 特別委員会委員長に就任

5月27日、改選後初の区議会招集議会で議会人事が決定。坂井ユカコは、行財政改革等特別委員会の委員長を務めさせて頂く事になりました。

行財政改革等特別委員会は、区の行財政、都区制度、児童相談所や会計制度の諸課題を調査、対策を検討します。

10年計画の折り返しにあたる墨田区基本計画の中間見直し、4割が築30年を超え、一斉に大規模修繕を迎える区内公共施設の適正配置等、行財政改革を通じて、限られた財源をニーズの高い政策に効率的に充てられるよう、中長期的な視点で、区民の皆様がのぞむ本区の将来への議論に、委員長として努めてまいります。

なお議席番号が新人時代の1番から「5番」に変更となり、常任委員会は、区民福祉委員会にも所属します。今後とも皆様にご指導頂き、誠心誠意努めてまいります。



## 二元代表制とは？

墨田区をはじめ、地方自治体では、首長（行政の代表）と議會議員（私達区民の代表）を、住民が直接選挙で選ぶ制度をとっています。これを二元代表制と言います。対して国は、選挙で選ばれた議員でつくる「国会」が、総理大臣を指名し、総理大臣は「内閣」を組織して国会に対し責任を負います。議院内閣制です。

## ススメ議会改革！

## 通年議会 とは？

副委員長として汗を流した議会改革によって、今年から区議会は通年議会となります。

これまで定例会期間以外で議決が必要な事柄は、「区長が決済し後日報告（問題点：議会の承認・議決無しに物事が決定）」したり、「次の定例会で議論（問題点：スピーディーな区政運営に支障）」していました。今後は重要事項は、一年中何時でも議論することができるようになります。